

Betreff:

Nahversorger am Schulgelände Ecke Ludwig-Erhard-Straße / Hans-Böckler-Straße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird um kurzfristige Mitteilung gebeten, ob und wann die zugesagte Klärung über Grundstücksgröße, Laufzeit eines Erbpachtvertrages etc. von der Fachverwaltung mit dem potenziellen Bewerber für die Fläche am Schulgelände herbeigeführt wird.

Begründung:

Mit Schreiben vom 03.06.2009 (siehe Anlage) hatte der Oberbürgermeister mitgeteilt, dass nach Klärung der offenen Punkte der Ortsbeirat umgehend informiert wird. Da bis heute keine Information vorliegt, bittet der Ortsbeirat dringend um Sachstandsmitteilung. Insbesondere wegen der baldigen Aufgabe des REWE-Standortes in der Willi-Juppe-Straße ist eine zügige Klärung der Angelegenheit notwendig, um die Nahversorgung in Dotzheim auf dem gleichen Level erhalten zu können.

Wiesbaden, 01.12.2009